



JOPLIN

Da ist Musik drin: JOPLIN dreht sich spielend um die eigene Achse und lässt sich zusätzlich in alle denkbaren Positionen horizontal verstellen – und zwar motorisch: via Bluetooth und APP oder Fernbedienung als Alternative zum fest integrierten Bedienfeld am Polster. Dass JOPLIN in ihrer bestechenden Form auch noch den Masseur ersetzen kann, würde der Liege wohl niemand ansehen: Die optional enthaltene Massagefunktion mit Unterstützung im Lendenwirbelbereich macht sie zum echten Entspannungskünstler. Auf dem extravaganten, runden Metallfuß thront das lässige Polster – mit Leder oder Stoff bezogen. Typenplan Seite 141

Design Tamara Härty

Because it's musical: JOPLIN turns easily on its own axis and can also be adjusted horizontally in all conceivable positions – namely with a motor: via bluetooth and app or a remote control as an alternative to a permanently integrated control panel on the cushion. No one would suspect that JOPLIN in its impressive shape can also take the place of the masseur. The optionally available massage function with support in the lumbar region makes it a true relaxation artist. The casual cushions covered with leather or fabric are enthroned on the extravagant, round metal feet. See technical drawings on page 141

Design Tamara Härty

MASSAGE
INSIDE



APP



